

ENGAGEMENTS FP2020



GOVERNEMENT DE LA COTE D'IVOIRE

[HTTP://WWW.FAMILYPLANNING2020.ORG/COTE-DIVOIRE](http://www.familyplanning2020.org/cote-divoire)

Le gouvernement de la Côte d'Ivoire a mis à jour son engagement au Sommet sur la planification familiale à Londres, Royaume-Uni, le 11 juillet 2017.

Objectifs :

- Taux de prévalence de contraception moderne (toutes les femmes)
- Pourcentage de demande satisfaite en contraception moderne
- Taux de mortalité maternelle

À l'issue de la revue à mi-parcours du Sommet de Londres qui s'est tenu le 11 juillet 2017, la Côte d'Ivoire s'engage à :

- Poursuivre l'augmentation de la disponibilité de la planification familiale dans les établissements de santé publics et privés pour la faire passer de 90,8% en 2017 à 100 % en 2020
- Accroître d'au moins 10% par an jusqu'en 2020, les ressources allouées à l'achat des produits contraceptifs qui sont de 400 000 000 FCFA en 2017
- Intégrer la distribution des produits contraceptifs dans le paquet minimum d'activités de 4000 agents de santé communautaires d'ici 2020
- Acheter les produits contraceptifs
 - Ces actions nécessitent des ressources financières de 1 456 400 000 FCFA sur les trois ans.
- Renforcer l'offre des services de PF dans 100 établissements sanitaires y compris des SSSU-SAJ pour l'adapter aux besoins des adolescents et jeunes d'ici à 2020
- Renforcer l'ensemble de la chaîne nationale d'approvisionnement en médicament pour accroître la disponibilité des produits de la planification familiale à tous les niveaux de la pyramide sanitaire avec pour cibles :
 - 100% au niveau central,
 - 100% au niveau district
 - et 75% au niveau des points de prestation de service(PPS)

Le texte qui suit résume l'engagement pris par le gouvernement de la Côte d'Ivoire au Sommet de Londres sur la planification familiale, le 11 juillet 2012.

Objectifs

1. Augmenter la disponibilité de la planification familiale dans les établissements de santé pour la faire passer de 60 % en 2010 à 100 % en 2015.

Engagements financiers

La Côte d'Ivoire s'engage à accroître les ressources allouées à la PF, notamment aux produits contraceptifs.

Engagements concernant le programme et les prestations de services

La Côte d'Ivoire s'engage à renforcer les services communautaires, à étoffer la gamme des méthodes de PF, et à offrir l'accès aux méthodes de PF aux vivants avec le VIH et aux jeunes dans le cadre de la stratégie nationale visant à éliminer la transmission mère-enfant.

FAMILY PLANNING 2020 COMMITMENT

GOVT. OF CÔTE D'IVOIRE

[HTTP://WWW.FAMILYPLANNING2020.ORG/COTE-DIVOIRE](http://www.familyplanning2020.org/cote-divoire)



The Government of Ivory Coast updated its commitment at the [Family Planning Summit in London, UK](#) on July 11, 2017. The following summarizes the government's family planning goals and policy, financial, and programmatic pledges.

With its updated commitment, the Government of Cote d'Ivoire, seeks to:

- Increase the modern contraceptive prevalence rate (all women)
- Decrease the percentage of unmet need for modern contraception
- Decrease the maternal mortality ratio

Following the mid-term of the London Summit held July 11, 2017, the Ivory Coast will:

- Continue to increase the availability of family planning in the public and private health institutions to move it to 90.8% in 2017 to 100% by 2020;
- Increase of at least 10% per year until 2020, the resources allocated to the purchase of contraceptives that are 400 million CFA francs in 2017;
- Embed the distribution of contraceptives in the minimum package of activities 4000 community health workers by 2020;
- Strengthening the supply of FP services in 100 health facilities including SSSU-SAJ to suit the needs of adolescents and young people by 2020;
- Strengthen the overall national drug supply chain to increase product availability of family planning at all levels of the health system with 100% centrally targeted 100% at the district level, and 75% the level of service delivery points (SDPs).

The following text summarizes the commitment made by the Government of Côte d'Ivoire at the London Summit on Family Planning on July 11, 2012.

Objectives

Cote d'Ivoire's objective is to increase family planning availability through health facilities from 60 percent in 2010 to 100 percent in 2015.

Financial Commitments

Cote d'Ivoire commits to increasing resources allocated to family planning, including contraceptive commodities.

Program & Service Delivery Commitments

Cote d'Ivoire commits to strengthening community-based services, expanding the family planning method mix, and providing access to family planning methods for women living with HIV and youth as part of national strategy to eliminate mother-to-child transmission.